

Prenant la parole devant la Chambre de commerce de Vancouver, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a déclaré que des possibilités exceptionnelles s'offrent aujourd'hui au Canada en matière de commerce international, que ce soit dans les négociations multilatérales en vue de libéraliser le système commercial international, dans les négociations bilatérales avec les États-Unis, dans les missions commerciales, la tenue de colloques sur la productivité ou par l'ouverture de nouveaux bureaux à l'étranger.

M. Clark a déclaré que le Canada souhaitait encourager les exportations partout dans le monde, mais que deux importants marchés présentaient un intérêt particulier : les États-Unis et la région du Pacifique. De l'avis du gouvernement, ce deuxième marché constituera le moteur de la croissance au Canada au cours des années à venir. M. Clark a ensuite décrit brièvement quatre projets concrets que le gouvernement a l'intention de réaliser dans le Pacifique.